
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 13.10.2009 

 
öffentlich 
Top 3.10 Ersatzstandort für die Sporthalle auf dem Unigelände im Park Babelsberg 

09/SVV/0752 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Dr. Seidel verlässt die Sitzung und übergibt die Sitzungsleitung an Herrn Cornelius. 
 
Herr Cornelius regt an, die noch verbleibenden TOP’e zu vertagen oder ggf. die TOP 3.11 bis 
3.13 noch heute zu behandeln. 
 
Frau Hüneke stellt den GO-Antrag, die Mitteilungen der Verwaltung noch heute anzuhören und 
die abstimmungspflichtigen Vorlagen auf die nächste Sitzung zu vertagen. 
Herr Cornelius spricht dagegen. 
Abstimmung des GO-Antrages von Frau Hüneke: 1/5/0 
 
Herr Cornelius stellt den GO-Antrag alles auf die nächste Sitzung zu vertagen: 
Abstimmung: 1/5/0 
 
Nach einer kurzen kontroversen Diskussion der Ausschussmitglieder stellt Frau Hüneke den 
GO-Antrag auf Beendigung der Sitzung. 
Herr Jäkel spricht dagegen. 
Herr Kutzmutz dafür. 
Abstimmung: 3/3/0 – damit abgelehnt 
 
Herr Cornelius behält die Leitung der Sitzung und fährt in der Tagesordnung fort. 
 
 
 
Von der antragstellenden Gruppe ist niemand anwesend.  
 
Frau Hüneke macht auf aufmerksam, dass in der StVV die Rede war, dass zum Karree Kurfürs-
tenstr. Im SB-Ausschuss vorgetragen wird. 
 
Herr Kutzmutz greift den Beschlusstext auf; dieser laute lediglich, dass kein Ersatz am Standort 
Sandscholle gebaut wird. Dem Antrag könne zugestimmt werden. 
 
Herr Jäkel sieht ebenfalls keinen Widerspruch zum Verwaltungshandeln und erinnert an die Be-
richterstattung der Verwaltung in einer früheren Sitzung. 
 
Herr Cornelius stellt den Antrag zur Abstimmung. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Auf dem Sportplatz Sandscholle wird keine Sporthalle als Ersatz für die geschlossene 
Halle auf dem Unigelände am Park Babelsberg errichtet. Die bislang dafür vorgesehene 
Fläche auf dem Sportplatz Sandscholle wird für die Errichtung eines weiteren Trainings-
platzes vorgesehen. 



 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zum November 2009 andere Standorte für 
den nötigen Neubau einer Sporthalle zu untersuchen und den Stadtverordneten einen 
Vorschlag zur Beschlussfassung vorzulegen. 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  4 
Ablehnung:  1 
Stimmenthaltung: 1 
 


